

# DELIK HUKUM

## Laksanakan Program Akselerasi Kemenimipas, Rutan Balikpapan Bagikan Wadah Penyimpanan Air Minum untuk Warga Binaan

Muhammad Febri - [BALIKPAPAN.DELIKHUKUM.ID](http://BALIKPAPAN.DELIKHUKUM.ID)

Jan 19, 2025 - 18:51



Hai Sobat RUTABA!!

HUMAS, BALIKPAPAN - Komitmen untuk meningkatkan kualitas hidup warga binaan terus diwujudkan oleh Rutan Kelas IIA Balikpapan. Salah satu upayanya adalah dari kegiatan pembagian wadah penyimpanan air minum yang

dilaksanakan langsung oleh Kepala Rutan Balikpapan, Bapak Agus Salim.  
Minggu (19/01/2025)

Kegiatan ini merupakan langkah konkret dalam memenuhi hak hidup yang berkualitas sesuai dengan amanat Undang-Undang Nomor 22 Tahun 2022 tentang Pemasyarakatan. Peraturan ini menegaskan pentingnya memperhatikan kebutuhan dasar warga binaan, termasuk akses terhadap air bersih dan aman.

Dalam penyampaian, Kepala Rutan Agus Salim menyampaikan pesan kepada seluruh warga binaan agar menjaga amanah yang diberikan.

"Wadah ini bukan sekadar fasilitas, tetapi simbol bahwa kualitas hidup kalian adalah prioritas kami. Kami berharap kalian dapat menjaga dan menggunakan fasilitas ini dengan penuh tanggung jawab, sebagai bagian dari rasa syukur dan upaya memperbaiki diri."

Wadah penyimpanan air minum yang dibagikan ini dirancang untuk membantu memastikan ketersediaan air minum bersih di setiap blok hunian warga binaan. Dengan adanya fasilitas ini, diharapkan warga binaan dapat lebih mudah mengakses air bersih untuk kebutuhan harian mereka.

Para warga binaan menyambut antusias dalam kegiatan ini, sebagai wujud perhatian nyata pihak Rutan Balikpapan terhadap hak-hak dasar mereka.

"Mari bersama berkomitmen untuk menjaga tidak adanya barang terlarang seperti narkoba bahkan peredarannya di dalam serta handphone yang akan mengganggu keamanan dan ketertiban apalagi untuk disalahgunakan sebagai sarana penipuan" tambah Agus.

"Mari kita wujudkan Rutan bersih dari narkoba dan handphone agar proses pemberian amnesti dapat diberikan dengan lancar karena itu adalah syarat utama untuk tercapainya program Presiden RI, dan mari kita bersama untuk berdoa semoga segala hal dapat dilancarkan terkait usulan pemberian amnesti" tutup Agus.

Melalui kegiatan ini, Rutan Balikpapan kembali menegaskan visinya untuk menjunjung tinggi nilai kemanusiaan dalam setiap programnya. Dalam lingkup pemasyarakatan, pemenuhan hak hidup tidak hanya menjadi kewajiban, tetapi juga langkah untuk menguatkan kepercayaan diri warga binaan sebagai bagian dari upaya pembinaan yang lebih humanis.

.

.

#PembinaanWBP #PemasyarakatanBerdampak #WargaBinaanPemasyarakatan